

Kemenag Kota Solok Tingkatkan Sinergi dengan KBIH AI Makmur untuk Pelayanan Haji

JIS Sumbar - KOTASOLOK.CUWITAN.COM

Dec 5, 2024 - 14:22



SOLOK KOTA – Dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan ibadah haji, Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Solok kembali mengadakan koordinasi dengan Kelompok Bimbingan Ibadah Haji (KBIH) AI Makmur pada Kamis, 5 Desember 2024. Pertemuan yang berlangsung di Kantor Kemenag ini

menjadi momen penting untuk memperkuat sinergi antara kedua pihak dalam memberikan layanan terbaik bagi calon jemaah haji.

Sinergi untuk Pelayanan Terbaik

Kepala Seksi Penyelenggaraan Haji dan Umrah, Emil Isra, menegaskan bahwa koordinasi ini merupakan bagian dari komitmen Kemenag dalam memastikan pelayanan haji yang optimal. Dalam pertemuan tersebut, Emil juga menyampaikan pesan dari Kepala Kantor Kemenag Kota Solok, Mustafa, yang berharap sinergi antara Kemenag dan KBIH Al Makmur terus terjaga dan semakin kuat di masa mendatang.

"Alhamdulillah, pada kesempatan ini kami dapat bertemu dengan pihak KBIH Al Makmur yang dipimpin Ibu Elta Suriati. Ini adalah bentuk sinergi yang kami harapkan dapat terus berlanjut untuk memberikan pelayanan terbaik kepada umat, khususnya dalam penyelenggaraan ibadah haji," ujar Emil Isra.

Diskusi Hangat untuk Pelayanan Maksimal

Berbagai isu terkait perhajian dibahas dalam suasana diskusi yang penuh persaudaraan. Topik-topik penting seperti bimbingan manasik, penyediaan fasilitas bagi jemaah, hingga strategi menghadapi tantangan selama penyelenggaraan haji menjadi fokus utama dalam pembicaraan.

"Peran KBIH sangat strategis, baik dalam memberikan bimbingan kepada calon jemaah haji maupun memastikan kelancaran tahapan ibadah haji. Pesan dari Kepala Kantor, Bapak Mustafa, agar kita semua bekerja sama dengan sepenuh hati untuk meningkatkan pelayanan, menjaga kualitas, dan memberikan kenyamanan kepada jemaah haji," tambah Emil.

Komitmen Bersama untuk Ibadah yang Lebih Baik

Kemenag Kota Solok dan KBIH Al Makmur berkomitmen untuk terus memberikan bimbingan dan dukungan terbaik kepada calon jemaah haji. Melalui kerja sama ini, diharapkan calon jemaah haji dapat melaksanakan rukun Islam kelima dengan lancar, nyaman, dan khusyuk.